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Presidente

Buongiorno a tutti, passiamo al primo punto all’ordine del

giorno “Approvazione dei verbali delle Sedute Consiliari”.

Chi vota a favore? All’unanimità dei presenti, no, tutti a

favore, un astenuto. 

Secondo punto all’ordine del giorno: “Comunicazioni della

Seduta Consiliare del 21 febbraio 2023”, chi si iscrive a

parlare? Colella.

Consigliere Colella

Buongiorno a tutti, Gaetano Colella, Movimento 5 Stelle,

ore 10:33. Sono trascorsi quasi 9 anni dall’istituzione del

Municipio a Bari, Città Metropolitana, e 4 anni dall’inizio

della nostra consiliatura. In che modo il Municipio 1 si

sia  attivato  o  ha  intenzione  di  attivarsi,  verso  la

risoluzione  di  alcune  problematiche  importanti,  e  ormai

ataviche presenti sul territorio. Ne cito solo alcune, di

una certa importanza e rilevanza. Il patto del Castello.

Patto  del  Castello  che  è  stato  condiviso  anche

dall’Amministrazione centrale, ma della sua realizzazione

al momento non abbiamo ancora di concreto visto nulla, al

di  là  delle  progettazioni  più  volte  illustrate  alla

cittadinanza. Altra problematica di importante impatto nel

Municipio 1, è quella del quartiere Sant’Anna, le famose

strade  che  sono  riproduzioni,  cioè  non  esistono
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praticamente  le  vie  del  Comparto  2  e  in  più  la  via

principale di accesso, quella di via Prayer, è praticamente

a  metà,  percorribile  a  metà,  perché  l’altra  metà  non  è

neanche asfaltata. Questa problematica era stata più volte

portata  all’attenzione  di  questo  Consiglio,  senza  mai

trovare una soluzione al disagio e alla pericolosità di cui

i  cittadini  residenti  in  quel  quartiere  sono  sottoposti

tutti i giorni. Altro punto, e mi fermo qui per oggi, altro

punto ha un carattere problematico, verso la quale non c’è

una  risoluzione  ancora,  è  quella  che  la  situazione  del

Porticciolo  di  Torre  a  Mare,  il  cui  dragaggio  con  dei

tempi, che sarebbe dovuto essere compiuto, ma a tutt’oggi

la situazione è quella che è, ed è diventata ancora più

seria,  visto  ciò  che  sta  avvenendo  con  l’affiorare  di

isolotti veri e propri di sabbia, che rendono quindi non

utilizzabile  il  porticciolo  è,  nella  maniera  specifica

abbiamo visto anche quanto è accaduto a Pane e Pomodoro,

dove  proprio  si  è  riempita  la  parte  anteriore  della

spiaggia.  Quindi  è  mia  ferma  intenzione,  su  questo  mi

rivolgo  a  tutti  i  Consiglieri,  chiedere  la  convocazione

all’interno del Consiglio, per esprimersi e per elaborare

delle  situazioni,  almeno  queste  imputate,  chiedendo  la

convocazione  di  Consigli,  o  in  modo  monotematico  per

singolo argomento, data l’importanza degli argomenti e le

risposte  che  noi  dobbiamo  dare  ai  cittadini.  Oppure
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attraverso la formulazione di appositi ordini del giorno,

che verranno preventivamente elaborati nelle Commissioni, e

quindi subito dopo discussi in Consiglio, in modo tale da

dare delle risposte concrete o quantomeno quelle che sono

le  intenzioni  di  azioni  da  parte  del  Municipio  1.  Ho

chiuso, grazie.

Presidente

Grazie Consigliere Colella, prego Consigliere Ventrella.

Consigliere Ventrella

Sono  le  11  meno  20.  Rispondo  un  attimino  soltanto  al

Consigliere  Colella.  Vorrei  che  non  passasse  che  questo

Consiglio Municipio, in particolare questa maggioranza, in

particolare  il  sottoscritto,  visto  la  vicinanza  al

quartiere, il quartiere in cui abito, conosce molto bene la

situazione,  penso  anche  il  collega  Colella.  Lei  sa

benissimo, che al momento le risorse economiche sono state

e sono attualmente stanziate, per quest’opera importante,

conosciamo  perfettamente  i  disagi  che  hanno  non  solo  i

riportisti in questo momento e relative problematiche, ma

soprattutto di quelle poche licenze, che sono all’incirca

15 ancora, che non possono svolgere regolarmente la loro

attività.  Ricordo  inoltre  che,  attualmente

l’Amministrazione Comunale, ha chiuso un contenzioso con il
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famoso consorzio, che era stato aggiudicatario della gara,

parliamo  di  oltre…  il  primo  mandato  stiamo  parlando  di

opere di più di 9 anni fa. Quindi è chiaro che ad oggi fino

ad un certo punto, la responsabilità politica può essere

additata né a questo Consiglio, né tantomeno al Consiglio

Comunale. E’ altrettanto vero comunque che, inevitabilmente

continuiamo a pagare lo scotto di un sistema burocratico

lento,  lei  sa  benissimo  Consigliere,  che  il  Consiglio

Comunale, in particolare la Giunta ha stanziato ulteriori

50.000,00  euro,  per  le  ulteriori  analisi  prodromiche  al

bando  imminente.  Quindi  non  le  nascondo  che  ha  (voci

sovrapposte),  visto  che  gli  interventi  sono  stati  fatti

anche per quanto riguarda il Porticciolo di Santo Spirito,

che ha problematiche completamente diverse. Quindi io per

primo confido in questa Amministrazione Comunale, visto che

chiaramente  da  sempre  siamo  stati  dalla  parte  dei

pescatori,  titolari  di  licenze,  non  ultimo  l’ordine  del

giorno presentato in Consiglio Comunale, al fine di poter

ridurre  questo  benedetto  pagamento  eccessivo  della

concessione demaniale, 2.500,00 euro per uno stanzino di

nemmeno 4 metri per 4. Quindi è chiaro che, c’è fino ad un

certo  punto,  dopodiché  c’è  da  far  fronte  con  normative

europee,  problemi  di  smaltimento,  costi  di  analisi,

addirittura  per  assurdo  la  strada  del  porto  di  Torre  a

Mare, per un discorso che non è compatibile con la spiaggia
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che sta lì a 150 metri. Quindi è chiaro che sull’accordo,

però  fino  a  prova  contraria,  il  massimo  lo  stiamo  già

facendo, speriamo che a breve venga definitivamente risolto

con  un  bando.  Vengo  invece  a  quella  che  era  la  mia

richiesta,  comunicazione,  più  che  richiesta  era  una

comunicazione.  Non  posso  non  nascondere  la  mia

soddisfazione  relativamente  a  un  fenomeno,  che  si  sta

verificando  in  questi  giorni,  e  che  è  stato  oggetto  di

attenzioni non solo da parte della Commissione ai Lavori

Pubblici, ma anche da parte della Commissione Qualità della

Vita,  mi  riferisco  alla  problematica  del  fenomeno  della

replicazione dei famosi pini, in questo caso in un’arteria

minore, che è quella di via Paglia e Torre a Mare, dove

purtroppo  è  stato  necessario  abbattere  alcuni  pini,  che

erano  a  rischio  caduta.  La  richiesta  che  faccio

ulteriormente, la faccio in particolare alla Commissione, è

quella di finalmente ottenere questo benedetto elenco, di

questi benedetti arbori, che sono sotto controllo, visto

che  personalmente  mi  sono  recato  sul  posto,  e  il

responsabile mi ha detto addirittura che chiaramente questo

presunto  e  fantomatico  elenco,  che  c’è  stato  più  volte

fornito, in maniera chiaramente… non brevi mani, ma a voce,

chiaramente non si sa se possono arrecare un pericolo alla

viabilità, ma soprattutto in ragione anche del dissesto che

avrebbe anche l’abitazione. Quindi quello che io chiedo qui
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oggi, è che la Commissione, anche il Presidente, si riesca

a capire se esiste questo benedetto elenco e se ad oggi il

monitoraggio che deve essere fatto su questi stessi arbori,

viene fatto, altrimenti si dica “purtroppo non abbiamo lo

strumento  idoneo  per  evitare  la  caduta”,  però  ci

rassegneremo, saranno già tutti sostituiti con gli stessi

arbori,  che  non  radicano  diciamo  il  risultato,  ma  in

profondità, al fine di evitare quello che tra l’altro è uno

dei piani portati, sperando, con questo nuovo intervento,

di aver risolto il problema. Grazie Presidente.

Presidente

Grazie  Consigliere  Ventrella,  ci  sono  altri  interventi?

Prego.

Intervento

Mi voglio agganciare al discorso del Consigliere Ventrella,

per quanto riguarda il discorso dei pini che, ahimè, la

città  di  Bari,  il  Municipio,  dove  magari  c’è  un  numero

consistente di questi alberi. Vedo una delibera del 2007,

quindi con l’approvazione, quindi ritorno sul discorso, mi

chiamò  il  dottor  “Ronco”  ai  tempi  della  circoscrizione

delle  case  popolari  di  Aprilia.  Stavamo  in  maggioranza

(voci sovrapposte) delle case popolari di Aprilia. Quindi

(voci  sovrapposte)  questa  volta  siamo  insieme,  siamo  in
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maggioranza. Quindi stavo leggendo una delibera del 2007

approvata, dove - fra virgolette - il Comune approva la

cessione per comodato d’uso, quindi delle aree al punto 1°,

3°, 5° e 7°, dove quindi dà mandato sia ai discorsi di

manutenzione sia ordinaria che  straordinaria delle aree

verdi,  ed  altri  sono  servizi,  quindi  marciapiedi   e

tutt’altro chi sta all’interno lo sa meglio di me, come

quelle  zone  come  stavano  fatiscenti,  sicuramente  non

basterebbe un (incomprensibile) per aggiustare quelle aree.

Rimanemmo con la dottoressa Traversa, che ogni due anni,

doveva venire a dare una potatura di quegli alberi, che

ahimè in quella zona sono molto concentrati. Adesso siamo

arrivati  al  terzo  anno,  e  dovremmo  chiedere  se,  per

cortesia, specialmente gli alberi che si affacciano vicino

ai balconi, quindi la gente, specialmente quando fioriranno

queste bellissime foglie, se è possibile fare una potatura

imminente  di  quella  situazione  e  specialmente  quegli

alberi,  che  comunque  cerchiamo  anche,  a  volte  anche  di

eliminare qualcuno che sono pericolosi. Sappiamo benissimo,

che  stiamo  anche  avendo  delle  denunce,  questo  lo  so

benissimo. Quindi voglio concentrare anche in questo ultimo

anno  e  mezzo  che  ci  manca  al  nostro  mandato,  di  dare

seguito  nelle  aree  ex  ARCA  (incomprensibile)  di  fare

qualche manutenzione straordinaria e ordinaria per quanto

riguarda  il  manto  stradale,  i  marciapiedi,  specialmente
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all’interno di quelle aree, dove c’è molta gente anziana,

che  non  riesce  nemmeno  a  camminare  sulla  strada,  sui

marciapiedi si verificano tante cadute ogni giorno, perché

giustamente non c’è stata fatta mai una manutenzione da 60

anni, da quando sono stati – tra virgolette - costruiti i

palazzi. Se adesso magari ne possiamo dare seguito a questo

discorso, magari intavolando un discorso con l’Assessore o

chi di competenza. Grazie.

Intervento

Posso aggiungere giusto una precisazione? 

Caro Consigliere, lei ha ragione, però deve fare arrivare

questa notizia il più presto possibile, perché le potature,

come una volta mi ha detto il Presidente Manetti, vanno

fatte da  novembre massimo  fino a  fine febbraio.  Siccome

siamo ancora nei tempi massimo della situazione, mi auguro

che la trovi, speriamo di potere essere (voci sovrapposte).

Intervento

Giusto per completezza, non l’ha detto Manetti, l’ha detto

l’agronomo; a mala pena riesce a non far morire una pianta

di basilico, quindi diciamo che non sono esperto. Però in

questo  periodo,  ci  sono  le  potature  in  corso  in  via

Dolcezze  e  via  Caldarola.  Via  Caldarola,  già  mi  sono

informato sull’argomento, perché l’argomento è comunque di

Covel Group S.r.l. - Potenza  Pagina 10



Municipio  1  Murat,  San  Nicola,  Libertà,  Madonnella,
Japigia, Torre a Mare            seduta consiliare 21
Febbraio 2023

dominio pubblico, cioè ci sono tantissime zone che hanno

questa esigenza.  Ora, tutte  le squadre  hanno i  servizi,

sono  impegnati  fino  all’inizio  della  primavera,  per

manutenzione  di  potatura  straordinaria,  di  tutta  via

Caldarola  e  via  Mazzotti,  con  la  difficoltà  nel  potere

eseguire questa attività, che è un’attività invasiva, in

quanto viene fatta senza toccare la viabilità delle strade,

quindi anche nel recuperare lo stato delle potature. Quindi

nello stato di potature, non ce la faranno per l’inizio

della  primavera  ad  entrare  nelle  case.  Però  con  la

dottoressa  Traversa,  abbiamo  raggiungo  un  mezzo  accordo,

che  trattasi  di  un  alleggerimento  delle  piante  più

invasive,  più  grosse,  cioè  l’alleggerimento  non  è  la

potatura straordinaria, ma bensì soltanto levare il ramo

che è cresciuto in maniera… all’interno di un balcone o che

dà fastidio alle finestre. Invece al tema del Consigliere

Colella, giusto per completezza, a parte l’incontro che ha

detto il Consigliere Ventrella, in maniera anche abbastanza

esaustiva,  in  merito  al  Consiglio  Torre  a  Mare,  debbo

ricordare  che  il  Comparto  2  di  Sant’Anna  non  è  ancora

completato. E’  vero che  tutti quanti  vorremmo vedere  il

comporto 2 asfaltato e illuminato a dovere, ma è anche vero

che i soldi pubblici, il consiglio che ci hanno insegnato

un po' tutti in questi anni, ma soprattutto i Dirigenti ce

lo ricordano sempre, i soldi pubblici non possono essere
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impiegati  in  luogo  di  parte,  sarebbe  (voci  sovrapposte)

dove  purtroppo  possiamo  restituire  esclusivamente  gli

interventi ordinari, che come diceva il Consigliere, non

basterebbe  un  bilancio  intero  del  Comune  di  Bari  per

mettere a posto il disastro che c’è, tra le case di terzo,

quinto, settimo punto, dove oggi ci ha fatto evitare una

situazione  drammatica.  Quindi  lì  dove  ci  sono  i  luoghi

privati, Carchi, Sant’Anna, che è un quartiere che sta a

cuore tantissimo al sottoscritto, alla maggioranza e alle

minoranze  di  questo  Municipio,  è  un  quartiere  dove

purtroppo  lì  dove  non  interviene  il  privato  e  posso

soltanto  aggiornare  tutti  quanti  voi,  ma  penso  che  lo

sapete già, che la gara con cui volevano mettere su la

bitumazione  e  l’illuminazione  del  secondo  comparto,  è

andata anche deserta. Quindi diciamo che il privato stesso

sta  facendo  delle  gare  per  mettere  a  posto,  e  anche

(incomprensibile), che è stata nominata, rientra nel famoso

lavoro  di  intervento  del  Consorzio.  Quindi  diciamo  che

possiamo soltanto prendere atto, avvicinarci al dolore di

chi ci vive lì dentro, ma no sicuramente il Consigliere

Colella, è ingiusto se viene a chiedere consiglio a questa

Amministrazione  Comunale,  di  risolvere  la  problematica.

Diverso è per quanto riguarda la fogna bianca del comparto

numero 2, comparto 1 e dell’ipotetico futuro del quartiere

Sant’Anna, dove il Comune di Bari si è già impegnato con i
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propri fondi, ad eseguire questa operazione, le lavorazione

che  stiamo  eseguendo  sul  lungomare  di  Bari,  ora  sono

sospese perché, devono definire una vasca di raccolta di

sedimenti, e questa vasca di raccolta di sedimenti la sua

posizione avverrà al centro della carreggiata del lungomare

e  quindi  di  conseguenza  dovranno  intervenire,  stanno

mettendo su un’ordinanza importante, che andrà a bonificare

la  viabilità  del  lungomare,  e  quindi  di  conseguenza,  è

anche da dire che il Comune di Bari, quello che doveva fare

lo sta facendo. Questo giusto per correttezza, perché poi

rimane testimonianza del fatto che non siamo indifferenti a

Sant’Anna.  Oggi  proprio  sono  stato  intervistato  in  un

programma molto  carino, che  fanno nelle  prime ore  della

mattina, e la giornalista mi ha chiesto “qual è il sogno

del  Presidente  del  1°  Municipio?”,  e  gli  ho  risposto

“vedere compatto il comune di Sant’Anna” Sembrava una cosa

fatta a posta. 

Intervento

Un bel sogno, io sogno la Bellucci però.

Presidente

Non ci sono altri interventi.

Consigliere Colella

Covel Group S.r.l. - Potenza  Pagina 13



Municipio  1  Murat,  San  Nicola,  Libertà,  Madonnella,
Japigia, Torre a Mare            seduta consiliare 21
Febbraio 2023

Una  breve  replica,  vado  a  precisazione,  io  ho  voluto

riportare all’attenzione quelle che sono le problematiche

non risolte  ancora, per  il semplice  fatto, parlando  del

comparto  2  in  maniera  specifica,  che  lì  esistono  dei

residenti, in un numero anche abbastanza, e sono diversi

anni, e questo avviene sotto gli occhi di tutti noi. 

Intervento

Esistono  anche  dei  delegatari  nel  Comune,  cioè  si  è

arrivati in una situazione…

Consigliere Colella

Ma i residenti appartengono al Comune di Bari.

Intervento

Io se fossi il Consigliere Colella, mi porrei un quesito,

perché i residenti risiedono in un luogo che non è stato

ancora consegnato realmente al Comune di Bari?   

Consigliere Colella

Sono queste le problematiche, sto illustrando che si stanno

trascinando  nel  tempo,  senza  essere  ancora  giunti,  ho

esordito  nel  mio  intervento  dicendo,  dopo  9  anni

dall’istituzione  del  Municipio  e  dopo  4  anni  dalla

nostra... ho voluto semplicemente riportare all’attenzione,
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per capire, le mie parole sono state anche queste. Ne ho

preso  appunto,  in  che  maniera  ci  siamo  attivati?  Io  ho

ricevuto risposte nelle maniere in cui ci siamo attivati, o

meglio  l’Amministrazione  Centrale,  anche  sollecitata  da

noi, si è attivata; e in che maniera abbiamo intenzione di

continuare,  fino  al  raggiungimento  dell’obiettivo.

L’obiettivo  qual  è?  Quello  di  ridare  ai  quartieri  una

dignità di abitabilità.

Intervento

Ai quartieri o ai cantieri?

Consigliere Colella

Ai quartieri, ai residenti, ecco la cosa che interessa in

particolare  al  sottoscritto,  ma  penso  a  tutti  quanti,

perché non penso che dobbiamo girarci dall’altra parte di

fronte a questi problemi, che creano disagi enormi. Questo,

cioè  in  che  maniera  dare,  riunendoci,  capendo  il  punto

della  situazione,  capire  come  mai  dopo  decenni,  non  si

riesce  ad  arrivare.  Il  come  mai  c’è  già  nelle

giustificazioni che voi avete già fornito, una su tutte è

la mancanza di fondi per poter intervenire direttamente o

la mancanza di competenze… (voci sovrapposte)

Intervento
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Chi l’ha detto in questo Consiglio che non ci sono fondi

per completare le loro attività di manutenzione ordinaria,

e  quindi  attrezzare  il  comparto  n.  2  del  quartiere

Sant’Anna? Presidente, risulta all’incirca come sui lavori

pubblici, mai nessuno ha parlato di mancanza di fondi, sto

parlando di...

Consigliere Colella

Sto parlando per quanto riguardava il porticciolo.

Intervento

Io ho detto che sono stati, la somma stanziata di 4 milioni

e  900  e  rotti,  risultano  ancora  in  bilancio,  che  sono

destinati a...

Consigliere Colella

Cioè i soldi ci sono, però le cose non vanno fatte.

Intervento

Qui troverai risorse… 

(voci sovrapposte).

Consigliere Colella
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Che poi ha precisato dicendo che, ci sono. Quindi va bene,

il discorso fondi iniziale, l’abbiamo anche scongiurato. 

(voci sovrapposte)

Consigliere Colella

Invece, per quanto riguarda, ripeto, il mio intervento era

quello di portare questi 3, solo 3 per il momento, questi 3

argomenti  nuovamente  alla  ribalta,  perché  sono  argomenti

presenti sul territorio, che non hanno a tutt’oggi trovato

una soluzione, e quantomeno dire, dichiarare ufficialmente

attraverso una pronuncia, da parte del Consiglio, in quelle

che sono le intenzioni rispetto alla situazione attuale, ed

esaminando tutte le problematiche urgenti, quelle che sono

le intenzioni del Municipio, cosa facciamo noi al termine

del nostro quinquennio? Che cosa faremo, andremo a dire ai

cittadini?  “Scusate  non  abbiamo  potuto  fare  nulla”,  no.

“Abbiamo esaminato la situazione, ci siamo mossi in questa

maniera e abbiamo cercato in tutte le maniere possibili e

immaginabili, per quelle che sono le nostre competenze e

funzioni  attribuiteci,  di  intervenire  per  dare  una  mano

alla risoluzione dei vostri problemi.” Questo era il mio

intento, ed è il mio intento.

Intervento
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Sul comparto n. 2 attendiamo la risoluzione da parte 

(voci  sovrapposte)  perché  se  no  il  mio  ragionamento  in

questo momento di confronto su queste comunicazioni, su cui

potremmo  tranquillamente  fare  delle  sedute  dedicate,  più

che dei Consiglio. Io direi a questo punto, alla luce del

fatto che il Comparto n. 2 dopo (voci sovrapposte) c’è la

mail,   che  giustamente  mi  dice  “stiamo  parlando  delle

cascate,  60  anni  che  non  sono  manco  private,  sono

addirittura  ad  uso  e  di  pertinenza  del  comune  e  della

città, e la situazione rimane così. Fermo restando che in

luogo,  questo  Consiglio  deve  agire  nella  massima  della

liceità  dei  nostri  impegni.  Quindi  di  conseguenza,

aspettiamo una eventuale proposta dalla minoranza, su cui

ragionare, per portare una soluzione alle 1.800 famiglie,

che vivono in quel comparto. Più di questo, quindi aprire a

voi la possibilità di portare una soluzione, e quindi farci

aprire  gli  occhi  sull’argomento,  noi  possiamo  soltanto

restare qui in attesa che ci date uno spunto, che ancora

forse noi non abbiamo avuto la possibilità di capire, anche

se  come  ha  fatto  notare  il  Consigliere  Ventrella,

l’attenzione da parte del Comune di Bari, sulle tematiche

che possiamo gestire, quindi recupero dei fondi necessari,

per realizzare un intervento, 

(voci sovrapposte)

Covel Group S.r.l. - Potenza  Pagina 18



Municipio  1  Murat,  San  Nicola,  Libertà,  Madonnella,
Japigia, Torre a Mare            seduta consiliare 21
Febbraio 2023

Intervento

Non  parlare  di  raccomandazioni,  siamo  in  tema  di

raccomandazioni, come se fossimo all’ordine del giorno. 

Intervento

Una comunicazione la vorrei fare al Dirigente. Siccome in

questa struttura, abbiamo un eccessivo, (voci sovrapposte).

E’  possibile  regolare,  all’interno  di  questa  struttura,

(voci  sovrapposte)  sinergetico,  di  sostenibilità

ambientale? Io ho chiesto all’Agente della Multiservizi, mi

ha detto che loro non hanno possibilità. In questo caso 

(voci sovrapposte).

Direttore

La  prima  settimana  di  marzo  saranno  spenti,  quest’anno

rispetto all’anno scorso, l’impianto è stato acceso solo a

metà, cioè solo la parte di sotto e non anche la parte di

sopra, e comunque non è né la Multiservizi, né il Municipio

che regola la temperatura, ma vengono i tecnici esterni,

che hanno la parte di manutenzione, non credo che questo

sia a temperatura, sono impianti variabili o di sotto o di

sopra,  sono  venuti  all’inizio  forse  a  novembre,  ad

accendere  l’impianto,  che  devo  dire  l’avrei  fatto,  però

nessuno mi ha chiesto di abbassare la temperatura, rispetto
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ai dipendenti che stanno qui, sei ore e mezza al giorno, o

i bambini dell’asilo nido e nel resto delle scuole. 

Intervento

Si abituerà.

Direttore

Però  a  marzo  sicuramente  l’impianto  viene  spento,  anzi

quest’anno  è  stato  acceso  due  settimane  in  ritardo,

rispetto all’anno passato.

Presidente

Se  non  ci  sono  altri  interventi,  passo  al  terzo  punto

all’ordine del giorno “Richiesta parere ex art. 55 co. 1

lett.  A)  Reg.  dec.  Della  proposta  di  deliberazione  del

Regolamento sul Decentramento amministrativo Istitutivo dei

Municipi”. Prego Consigliere Manzari.

Consigliere Manzari

Grazie, Manzari Francesco ore 11:00. C’è pervenuta questa

richiesta, dopo l’incontro della conferenza dei Presidenti

dei  Municipi,  tenutasi  a  gennaio,  sul  Regolamento  del

Decentramento Amministrativo. Faccio una premessa, magari
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Il presente verbale viene sottoscritto nei modi di legge: 

 

IL PRESIDENTE 

F.to Lorenzo Leonetti 

 IL DIRIGENTE 

F.to Roberta Lorusso 

 

_______________________________________________________________________________ 

 

Si certifica che la presente deliberazione è stata pubblicata all'Albo Pretorio on line del Comune dal 

01/03/2023 e vi rimarrà per 15 giorni consecutivi. 

 

 

 

Bari, 01/03/2023 

 Il Segretario verbalizzante 

Roberta Lorusso 

 

_______________________________________________________________________________ 

 

                                                 CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE 

 

Su relazione dell'incaricato si certifica che la presente delibera è stata pubblicata all'Albo Pretorio 

on line del Comune di Bari dal 01/03/2023 al 15/03/2023. 

 

          L'incaricato 

 

Bari,  

  

 

_______________________________________________________________________________ 

 

                                                 CERTIFICATO DI ESECUTIVITA' 

 

Si certifica che la presente deliberazione è divenuta esecutiva per decorrenza dei termini di 

pubblicazione di cui all'art. 134 TUEL. 

 

   

 

 

 

Documento informatico firmato digitalmente ai sensi del d.lgs n. 82/2005, del t.u. n. 445/2000 e 

norme collegate, il quale sostituisce il documento cartaceo e la firma autografa; il documento 
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